

第66回 日本母親大会 in 沖縄

沖繩のたたかい、続いている事を知って

11月13日（土）に、今回の開催地は沖縄県ですが、コロナ禍によりオンラインでの開催で1万2000人を超える参加でした。

広島北民商婦人部では事務所3階でオンラインをつなぎ、9名の方が参加しました。エイサーでオープニングがスタートされ、来賓あいさつでは沖縄県知事の玉城デニーさんから映像でのメッセージが送られ、記念講演は「生命の尊厳が保障される社会をめざして」と題して、講師の仲山忠克弁護士さんから、「繰り返し返される戦争史から、戦争違法化への到達と限界、生命の尊厳を保障する社会の構



オンラインで講演会やオープニング企画などを視聴



【牛田記】

築は、社会変革なしにはありえない。」と、沖縄の方々の思いを代弁して下さったと思います。今回は現地でも分科会が出来なかつたので映像で見学分科会のコースの紹介がありました。とても綺麗な海の映像もありました。でもその陰では国により強行的に埋め立て工事が進められ、埋めての土が足りないからと、遺骨が埋まっている土地の土までも使おうとしていると衝撃の事実を知りました。沖縄の方々の戦いは今現在も続いていることを、もっと沢山のの方に知って欲しいと思いました。

参加者からの感想を紹介します

・戦争史から現在の9条改憲まで、戦争がもたらした問題を順に説明があり良かったです。浦添市から石垣、宮古、他、今も基地として広げようとしている現状がわかりました。沖縄以外に住んでいると知らない事が沢山あるのですね。

・分科会コース紹介や、沖縄のたたかいの映像を見て、まだまだ沖縄の方々は未だ戦争の傷跡も生々しく、新しい基地建設の計画が次々と進む中で反対運動に奮闘されている事に頭が下がります。全ての基地が返還され、美しい海と緑の沖縄に戻ることがを心から祈ります。

・素晴らしい内容でした。沖縄からの訴えがオンラインを通して、ひしひしと伝わってきました。日々、危険に脅かされている県民の戦後から続く運動や活動、感銘です。どうか平和実現いたしますよう祈り申し上げます。感動する部分がた

さんありました。選挙の結果で悲観的になっていきましたが、気持ち前向きになれました。

・固い話なので難しかったです。戦争はいらないくつづく思いでした。沖縄島の島々がミサイル基地化されているのに恐怖を覚えました。

今週の商工新聞
今週の商工新聞1面に牛田事務局員の「県青協ゴルフコンペ」の記事が、3面には広島国税局との交渉の記事が載っています。併せてご覧ください。

共済会「日曜集団健診」のお知らせ

新年1月16日（日）

申込締切11月26日（金）

締切が早く日程調整も難しいと思いますが、受診を考えている方は、締め切りに間に合うように申し込みをお願いします。手元に申込用紙が無い方はご連絡ください。



ていつい

- ・無料法律相談 昼2時 ※要予約
- ◎21日（日）
- ・全青協定期総会
- ◎22日（月）
- ・三役会
- ◎25日（木）
- ・陽気な道場
- ◎28日（日）
- ・拡大統一行動 9時30分集合

宣伝力一運行予定表（11月17日現在）

以下の日程で、2人1組で乗れる方はご協力ください。日程調整のため、事務所にご連絡をお願いします。



日程		運行時間・終了時間	空き状況
11月	24日 水	午後1～5時	—
	25日 木	午前9～12時	空き
	29日 月	午後1～5時	空き
	30日 火	午後1～5時	空き
12月	1日 水	午後1～5時	空き
	2日 木	午前9～12時	空き
	4日 土	午前9～12時	—
		午後1～4時	空き
	6日 月	午後1～5時	空き
	7日 火	午後1～5時	空き
	8日 水	午後1～5時	空き
	9日 木	午前9～12時	空き
	13日 月	午後1～5時	空き

滞納・多重債務・サラ金のご相談は

『陽気な道場』へ

毎週木曜日 夜7時から

税務調査・申告・納税のご相談は

『税金道場』へ

毎月第1・3火曜日 夜7時から